



WAS IST DAS PROJEKT „SPEKTRUM“?

In jeder Einheit nehmen sechs junge Erwachsene teil, die zu einem Themenschwerpunkt 6 – 8 Fragen / Thesen / Aussagen gestellt bekommen.

Die Teilnehmenden stellen sich zu jeder These auf eines der sechs gekennzeichneten Felder, die die eigene Einstellung von „stimme ich vollkommen zu“ bis „stimme ich überhaupt nicht zu“ widerspiegeln. Danach gibt jede*r ein kurzes Statement ab, warum sie*er sich dahin gestellt hat.

Das Ganze wird gefilmt, im Anschluss geschnitten und dann auf Facebook, Instagram und YouTube veröffentlicht.

SPEKTRUM soll Leute zum Nachdenken bringen über Themen wie (Anti-)Rassismus, Migration, Menschenwürde, Gleichberechtigung und Diskriminierung.

Alle 14 Tage wird eine neue Einheit zu einem neuen Themenschwerpunkt veröffentlicht.

Die Idee hatte ein junger Mann aus Äthiopien, der als Projektmanager mit angestellt ist.

Wir suchen immer wieder Interessierte für das Projekt „SPEKTRUM“. Pro Einheit nehmen jeweils sechs neue junge Menschen teil. Die aktiven Einheiten werden im eckstein durchgeführt und dauern jeweils 1,5 bis 2 Stunden.

*Hast du Interesse teilzunehmen?
Dann melde dich, wir freuen uns!*

Monika Hopp
monika.hopp@elkb.de
Mobil: 0176 820 374 22



← Unsere aktuellen Termine und Themen findest du hier.